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本报讯 10月18日，第五
届中原批发商大会分会场暨
2021（秋季）华丰家具展销会
正式拉开帷幕。

经开区党工委副书记、
管委会主任李小虎在致辞中
表示，经开区是河南省首家
国家级经济技术开发区，辖
区拥有市场主体 4.3 万家，
集聚规模以上企业 734家，
外商投资企业 106家，超百
亿企业 14家，亿元以上企业
189家，在区内投资的世界
500强 39家、国内 500强 53
家，形成了汽车及零部件、
装备制造、现代物流三大千

亿级产业集群。
李小虎表示，此次举办

的金秋家具展销会，是贯彻
落实以国内大循环为主体、
国内国际双循环相互促进
新发展格局的具体实践，势
必会进一步挖掘内需潜力，
打通微循环、畅通双循环通
道；势必会进一步推进现代
物流体系建设，助力郑州打
造国际物流中心；势必会进
一步展现中原批发的独特
魅力，吸引全球的目光，助
力郑州建设国际消费中心
城市。
记者 王赛华

第五届中原批发商大会分会场活动
在经开区举办

本报讯 10月19日，经开区
组织收听收看全省优化营商环
境暨“万人助万企”推进工作电
视电话会议，经开区党工委副书
记、管委会主任李小虎出席会议
并讲话，经开区党工委副书记
姚志伟，经开区二级巡视员
武斌，经开区党工委委员、管委
会副主任王潜参加会议。

会议指出，优化营商环境是
全市 2021年的重点工作，是全
区经济社会高质量发展的“生命
线”。今年以来，经开区多次召
开会议，成立工作专班，明确工

作重点，对全区工作进行了安排
部署。目前，需要结合全省《营
商环境评价报告》，进一步梳理
思路、认领任务、整改提升，切实
推进全区优化营商环境工作。

会上，李小虎要求，要高度
重视，提高站位。要学深悟透
省、市会议精神，统一思想，创造
性地抓好工作落实；要正视问
题，快速提升。要坚决摒弃“等
靠”思想，对照评价指标逐条分
析研究，主动担当作为，尽快抓
好提升落实；要对标对表，补齐
短板。要根据报告中指出的问

题，制订整改方案，建立整改台
账，明确牵头部门和整改时限，
迅速补齐工作短板，确保问题整
改落地见效；要定期研判，系统
谋划。要建立例会制度，既要着
眼长远，又要立足当下，围绕企
业和群众密切相关的事项，定期
研判，推动问题解决；要加强督
导，压实责任。要加大协调配
合、督导考核力度，以整改提升
为契机，进一步举一反三、总结
经验、建章立制，推动全区营商
环境评价工作取得显著成效。
记者 王赛华

本报讯 10月17日上午，河
南省人民医院与郑州经济技术
开发区签约合作建设河南省人
民医院新院区，切实推动优质医
疗资源提质扩容和均衡布局，真
正让广大人民群众享受到更加
公平可及、系统连续的高质量医
疗服务。

据河南省人民医院院长
陈传亮介绍，按照国家推进公立
医院高质量发展的要求，新院区
项目主动融入健康中国、健康中
原大局，集平战结合、医养康复、
科研创新等功能于一体，规划建
设三级甲等综合医院、平战结合
应急医学中心、医养结合康复保
健基地和科研创新与转化中心，
辐射带动区域医疗服务水平提
升，为中原人民提供更加优质、
高效、便捷的医疗服务。

据了解，河南省人民医院新
院区与河南省人民医院本部一
体化统一管理，项目总占地面积
1250亩，包括一所三级甲等综
合医院、一个应急医学中心、一
个医养结合康复保健基地、一个
科研创新与转化中心。其中三
级甲等综合医院设置床位 3000
张；应急医学中心坚持平战结
合，以传染病学科为主体、涵盖
其他学科；医养结合康复保健基
地整合郑州经开区社区卫生服
务资源，建设慢性病医防融合医
联体，以综合医疗机构为主，含
康养中心（现代化的康复训练中
心、肿瘤康复中心等）、老年健康
服务院等，实现医疗、护理、康
复、养老的无缝连接；科研创新
与转化中心旨在打造临床医学
研究创新高地、创新人才集聚高

地、科技成果转化高地。
“此次签约，开创了三甲综

合医院和国家级经济技术开发
区合作共建现代化医院的新范
例，是促进经济发展与增进健康
福祉互促共赢的民生工程。”河
南省卫生健康委党组书记、主任
阚全程如是评价。

“项目签约，既是经开区医
疗卫生事业发展的一件喜事，也
是全面推进区域协调发展、打造
宜居宜业新城的一件大事，必将
促进区域发展，增强经开区的吸
引力、竞争力。”航空港实验区管
委会副主任、经开区党工委书记
樊福太表示，经开区将为项目建
设、院区发展提供全方位优质服
务，推动双方合作开出绚丽之
花、结出丰硕成果。
记者 王赛华 文/图

占地1200多亩，设立床位3000张

河南省人民医院要在经开区建新院区

以评价整改为契机 着力优化营商环境
经开区收听收看全省优化营商环境推进工作电视电话会

本报讯 10月18日上午，经
开区召开优化营商环境指标提
升工作会，通报 2020年全省营
商环境评价结果，查找自身短
板，梳理分析原因，明确整改要
求，对明年营商环境评价提前谋
划。区建设局、区市场监督管理

局等单位参加会议。
会议指出，要强化责任，

抓紧提升。各单位要明确责
任，树立集体荣誉感，立足本
职，结合全区实际，提出有针
对性地意见建议，明确整改任
务，确保取得实效。要注重方

法，优化服务。各单位要不断
创新工作方式方法，在全省营
商环境建设赛道上争先领跑，
在审批程序、工作态度等方面
不断完善，打造最优质、高效、
便捷的服务体系。
记者 王赛华
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经开区召开优化营商环境指标提升工作会
打造最优质、高效、便捷的服务体系

本报讯 10月19日，新鸥
鹏渝洲战略发展集团常务副
总裁姜旭东一行到郑州国际
物流园区考察交流，郑州国
际物流园区党工委书记、管
委会主任王宏伟会见了姜旭
东一行，双方就核心区块合
作开发、项目规划设计等进
行座谈。

王宏伟介绍了园区基本
概况、基础设施配套和产业
发展现状，重点就园区转型
升级发展、核心区块建设进
行了阐述，欢迎和支持新鸥
鹏集团入住园区，共谋新发
展，共创新未来，共赢新时

代。据悉，新鸥鹏集团是一
家以教育为主体，以“中国教
育+”为资源整合模式，专注
打造“教育+”全产业生态链，
实施全球化战略的民办教育
企业。“新鸥鹏”和“巴川中
学”是国家工商总局在教育
领域唯一授予的校企双驰名
商标，连续9年入榜中国民营
企业 500强。旗下教育产业
遍布国内外，拥有新鸥鹏文
教城、教育城、科教城等诸多
核心产业，下辖 2所大学、21
所中小学校和31所国际连锁
幼儿园。
记者 王赛华 柴琳琳

本报讯 10月13日，经开
区党工委副书记、管委会主
任李小虎主持召开规划设计
方案专题会，集中研究了包
括郑大二附院妇幼中心、中
兴5G微基站智慧塔杆集成项
目、郑州二中等省市重点项
目及民生工程的11个项目规
划设计方案。

李小虎表示，重点建设项
目要提升城市品质，严格落实
城市设计对建筑高度、体量、
风格、色彩、环境景观等多方
面导控；要坚守产业基础，确
保产业项目规划设计充分结

合产业业态、空间合理布局、
交通高效便捷；要加强规划引
领，进一步提升城市重点区域
门户位置建筑风貌。

李小虎强调，建设项目
要强化城市设计定位，优化
城市空间布局，规划设计高
起点，建设管理高标准，提升
城市空间舒适性、艺术性；城
市建设要突出重点组织有
序，坚定持续推进、久久为
功，着力将经开区打造成为
独具特色的现代化、生态化
宜居宜业都市区。
记者 王赛华

经开区召开规划设计方案专题会
提升城市空间舒适性艺术性

把握新机遇 共谋新发展
“新鸥鹏渝洲”一行到郑州国际物流园区考察交流


